

# THE BUTLERS

## **THE BUTLERS. The Phoenix is back...**

Vor 25 Jahren gegründet fachten THE BUTLERS bereits 1989 zusammen mit dem Label Pork Pie und unzähligen Samplerbeiträgen das deutsche Ska Revival an, schrieben mit ihrem legendären Vinyl Album „No Doubt“ Ska-Geschichte und verbrannten jede Menge Diesel im Nightliner durch Europa.

Nach dem schweisstreibenden Turbo-Ska der Anfangszeit, sang man dann nach über 1000 Shows und 5 Longplayer später 1998 vor bis zu 17.000 Leuten: „Lass die Hölle warten bis ich fertig bin.“ im lodernden RUDE SKA and REBELL ROCK Style. LIONS ROCK war das Motto der Abschiedstour 2001. Kein Wunder, dass der LIONSCLUB gegründet wurde. Instrumental und mit Gastsängern begeisterte das Projekt die Ska-Afficianados mit „TV and Movie Tunes“ im Rocksteady Stylee.

2009 gibt's endlich wieder ordentlich Asche auf die Ohren. Genauer gesagt: 2-Tone SKA vom Feinsten. Nach 8 Jahren, Klosteraufenthalten und diversen Schwangerschaften ist die Zeit des musikalischen Darbens endlich vorbei.

THE BUTLERS, die „Magnificant Nine“ kehren in Originalbesetzung, erweitert um Sänger BensonMam auf auserlesene Bühnen der Republik zurück. Man darf sehr gespannt sein, was die Jungs ab 2010 bei ihren Shows entfachen. Sicherlich wieder unvergessliche Brassattacks, Hammondesasters and Offbeat Backdrafts. Diesen Phoenix sollte keiner verpassen!

Neues Album „aka BensonMam“ incl. der Erfolgssingle „Berlin“ ab dem 03.01.2011 im Handel und Internet <http://www.rockingsteady.de>

## **THE BUTLERS, Discographie**

2011 LP/CD aka **BensonMam** at **03.02.2011**

2010 CD 5" Single **Ich Steh' Auf Berlin**

2002 LP/CD + 7" Vinyl Single **Lionsclub TV & Movie Themes** (Pork Pie Vielklang)

2000 LP/CD **Fight Like a Lion** (Grover Records) on iTunes NOW!

1999 LP/CD **Wanja's Choice TV and Movie Tunes** (Grover Records)

1998 12"LP/2CD **Skintight live & intim** (Black Out Records)

1998 Maxi CD **Laß die Hölle warten** (Black Out Records)

1996 **Trash for Ca\$h** (Black Out Records)

1994 **Time Tunnel** (Heatwave)

1992 CD **No Doubt** (Rude Records)

1990 LP **No Doubt** (Rude Records)

## **SAMPLER VÖ**

**2009 30 Years 2Tone Tribute (Avex – Japan)**

2006 Ska, Ska, Skandal V (Pork Pie Vielklang)

2005 Ska Wars Best Hit Ska The Movie (Cutting Edge - Japan)

2004 Hauptstadt-SKA Vol. I (Skaro Records)

2000 Spare Shells (Sound System - Australia)

2000 TV Sucks (Wolverine Records)

1999 Die Deutschstunde (Pork Pie Vielklang)

1998 Lonsdale Smart Hits (Empty Records)

1997 GötterDämmerung Tribut an die beste Band der Welt (Gringo Records)

1996 Ska, Ska, Skandal IV (Pork Pie Vielklang)

1994 Ska The Next Generation (Heatwave)

1992 Ska, Ska, Skandal III (Pork Pie Vielklang)

1991 Ska, Ska, Skandal II (Pork Pie Vielklang)

1990 It's A Scandal (Unicorn Records - UK)

1989 Ska, Ska, Skandal I (Pork Pie Vielklang)



## **IN ENGLISH, PLEASE...**

### **THE BUTLERS. The Phoenix is back...**

Founded 25 years ago, THE BUTLERS had already ignited the German Ska revival in 1989 together with Pork Pie records and countless sampler contributions. They went down in the annals of Ska history with their legendary vinyl album „No Doubt“ and burned lots of rubber with their 9-seater while touring through Europe.

The sweat-inducing Turbo-Ska of the early days was followed in 1998, after 5 LP/CD releases, by a blazing performance of „Lass die Hölle warten bis ich fertig bin“ („Keep hell waitin' till I am done.“) in RUDE SKA and REBELL ROCK Style in front of up to 17,000 people. LIONS ROCK was the motto of the farewell tour in 2001, thus the launch of the LIONSCLUB really came as no surprise. The project inspired many Ska-Aficionados with their instrumental „TV and Movie Tunes“ in Rocksteady Stylee and many guest singer performances.

In 2009 2-Tone Ska will fuel the flames again! After 8 years of living in monkville and bringing up several children musical starvation has come to an end at last.

THE BUTLERS return to choicest stages in their original line-up extended by one singer Mr. „BensonMam“. Rest assured that the „Magnificent Nine“ will sweep you off your feet with their brass attacks, Hammond cosh and offbeat back drafts. You would not want to miss this Phoenix!

Tour 2011 is coming up...

<http://www.myspace.com/thebutlersberlin>